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IJ -1361 der Beilagen zu den Stcno~raphischen Protokollen 

des Nut!o!!:!!r:!t(:s XVll. Gcsctzgcbun!3spcriode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Ermacora ,tetJ'Ht7 I/&d 
und Kollegen 

an den Bundesminister für Landesverteidigung 

betreffend Kaserne Imst 

Zeitungsberichten war zu entnehmen, daß Sie sieh an Ort und 

Stelle vom Zustand der Kaserne in Imst überzeugt haben. 

Aus der Sicht Tirols hat die Kaserne in Imst ein~ besondere 

Bedeutung und durch die von Ihnen erreichte "Kasernenmilliar

deli wurden die Hoffnungen genährt, daß es nun doch zu einer 

Sanierung der Kaserne in Imst kommen könnte. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundes

minister für Landesverteidigung folgende 

A n fra g e 

1) Welchen Eindruck haben Sie bei Ihrem Besuch in der Kaserne 

in Imst gewonnen? 

2) Welche Schritte werden Sie nunmehr in die Wege leiten? 

3) Welchen Zeithorizont sehen Sie für diese Maßnahmen? 
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